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dont la proposition a été accueillie. Quant à ce qu'a dit avec celle-ci, permettra A la compagnie de poursuivre les
l'honorable député de l'avenir de la Nouvelle-Ecosso, dans travaux. Il fait partie d'un chemin qui fait la correspon-
des termes dont jo crois qu'il n'était guèro délicat do faire dance avec un autre chemin à la frontièro.
usage, je répondrai que s'il est aussi bien préparé à rencon- Pour un pont de chemin de fer sur le fleuve Saint-Laurent, à Coteau-
trer ses électeurs d'Halifax-comme il sera probablement 1 Landing, sur la ligne du chemin de fer le Canada Atlantique, une sub-
bientôt appelé à lo faire-commo moi ou n'importe qui vention de 15 pour 100 sur la valeur de la construction, ne devant pas
prendrait ma place pourrait rencontrer ceux do Cumbe, land, dépasser $t8COO.
il serait un homme bien fortuné. M. BEAUSOLEIL: Je voudrais savoir de l'honorable

M. J~ES L'onorbleminstreditquece cemi deministre des chemins de for si l'en a appelé con attenîtionM. JONES: L'honorable ministre dit que ce chemin de bt cqodmneI hmnd e eMsiog td
fer a été l'objet de l'attention du gouvernement pendant Lac q ue e a lecein de fe omasinoagé etid
longtemps avant lcs représentations do l'ex-député de Lunen- d'une charte octroyée pur ce parlement-ci il y a deux ans.
burg. Cela contraste singulièrement avec la déclaration de Elle s'est adressée au gouvernement de Québec pour obte-
l'honorable ministre des chemins de fer faite à la fin do la nir une subvention on terres, et ce gouvernement a accordé
dernière session, lorsqu'il a dit on réponse à l'honorable 4,000 acres par mille pour la construction do la voie suivant
député de Digby qu'il regrettait beaucoup quo la quesitiondéué e.Dgyqui rgetatbeuou u l ueto ce tracé, et il s'est déclaré prêt à faire cette concession par
n'eût pas été soumise au gouvernement. arreté du conseil. Oa a preparé n mémoire qui a été

L'ex-député de Lunenburg semble avoir entretenu do ce adresse au gouvernement et aux membres de la Chambre.
sujet tous les membres du gouvernement, excepté le minis- Une déclaration faite par les députés qui représentent ce
tre des chemins do fer, et il paraît que ce représentant était district a également été adressée au ministre des chemins
un partisan si docile du ministère que celui-ci pouvait le de fer. Je regrette qu'on n'ait accordé aucune attention à
traiter avec mépris, sachant qu'il pouvait toujours compter ces représentations, et qu'on n'ait pris aucune dispo
sur son appui. Il n'a trouvé aucune raison de s'engs'ger à législative en faveur de cette ligne. Ct c in
faire des promesses tant que les élections n'ont pas été à la
veille de se faire. Mais c'est là un point qu'il va avoir à régler grane iortunecS la soutednemptnce po r la
avec les habitants des comtés d'Annapolis et de Lunenburg. à accorder une subvention,j'espère qu'il examinera la cose
Mais les habitants de ces comtés vont être fort étonnés de durant la vacance et qu'à la prochaine session il mettra ce
voir que le gouvernement n'a tenu aucun compte de la pro. chemin sur le même pied que les antres.
messe écrite du ministre qui s'est engagé à venir on aide à
ce chemin pendant la présente session, et il n'y a pas d'ex- M. POPE: Il y a un grand nombre de chemins de fer
cuee qui iustifie sa conduite. Quant à ce qu'a dit l'honora. duns la Position de celui-ci. Ce chemin, qui a 400 ou 50
ble ministre au sujet de l'avenir, j'espère qu'il n'aura pas milles de long, a demandé une subvention de $5,000 par
beaucoup à s'occuper de moi. S'il éprouve lo besoin de faire mille. Il ne pouvait auùtirement être question do cela, Il
la leçon aux députés sur la convenanco qu'il y a à prévoir nous a falla voir à unir autant dc morceaux, à construire
los choses fututes, j'esi òre qu'il va admin1strer un petit avis autant de tronçons que possible, et à donner do minimvs
paternel à celui qui représento dans celtt Chambre le comté tubventions.
de Pictou, et qui lui est attaché par dos liens si serrés. Je 31. BEAUSOLEIL: J ne reproche point au gouverne.
me souviens qu'au commencement du piésent débat, ce ment de n'avoir pas accordé une subvention de $6,000 par
député a parlé de la nécessité plus que piobable, selon ce mille. Il se peut que le gouvernement n'ait pas considéré
qu'il a ou la bonté de dire, où je serais de faire face aux élc- que ce fût là une subvention qu'il convenait d'accorder,
teurs d'Ralifax. mais cela ne devrait pa l'empêchr d'accorder à ce chemin

Si indirect donc que j'ai pu être en parlant des perspec. ce qui est accordé aux autres Lentreprise a été subven-
tives de l'avenir-et je ne me propose pas de prcidre le tionnée par le gouvernement do Québecijusqu'à coneurronce
député de Pictou comme exemple pour moi en ccttde,. e!iro de 65 milles> et je voudrais que le gouvernement fédéral
ni on aucune au*re-l'lionorablo miniitro ferait mieux de compilt la nécc.sité de doaner aussi une subvention pour
restreindre ses admonitions au cercle plus étroit sur legInei asurer la construction de cet embranchement.j'ai appelé son attention. Pou- ce qui est du résultat défi- M. PLATT: On a appelé mon attention sur le fait quil
nitif de l'élection, peut être que si j'avais tous les secours
d'occasion que l'honorable ministre a réussi habilement à n'y a aucune proposition relative à un certain autre chemin
obtenir pour lui-même dans Cumberland, par le passé, ainsi de fer qui peut être appelé un chemin de colonisation et qui
que dans la dernière élection, j'aurais siégé dans cette
Chambre si j'avais tant désiré y être tout le temps. Oa sait postérieure d'Ontario. Je ne me place pas à un point de
par quels moyens l'honorable ministre a toujours réussi à l'examen deiubvcn.
empoter le comte de Cumberland. On sait bien que dans tiens à accorder aux chemins de fer, on fasse des distinctions
les occasions précédentes l'honorab!e ministre y entretenait provinciales, car, d'après moi, on devrait conidérer la
dee gens d'influence plus acceptables que lui et plus forts question au point de vue do l'avantage qu'ils auront pour
que lui. C'est à cotte influence qu'il doit so- élection dans toute la Cnfédération. Tout le raisor.nement invoqué en

de nombreuses occasions antérieures et durant le mois de
février dernier, et je crois que lorsque ces explications
seront données au tribunal compétent, l'honorable ministre
ne se trouvera pas dans une position à s'attribuer autant de
mérite pour la force qu'il a acquise dans le comté, que colui
qu'il a piis sur lui de s'attribuer ici aujourd'hui. Il pay qui n'est pas encore ouvre L poitiqueb hade

Pour un chemin de fer allant do Woodstock dans la direction de Cen- ncée par.le ministre des finances, pendant la présente
treville, vingt milles, une subvention n'excédant pas $3,200 par mille et i
ne d6passant pas en tout $64,000.

Sir RICHARD CARTWRIGIIT: Quelle sorte de chemin métitllurgiquojustifiait notre espérance de voir une t-ubvcn.
est-ce tion accordée à cceliemin. Cette espérance a produit desarrangemenDts que l'asbsence de toute disposition relative à

M. POPE: C'est un nouveau chemin, et il va parcourir ce chemin, dans ces résolutions, va frapper d'inutilité.
un beau pays. Les travaux à faire sont généralement La politique du gouvernement actuel a eu grandement
d'exécution très facile. Il est compris que le gouverne- peu butde fiiro croire aux promoteurs du projet qu'ils
ment provincial devra accorder une subvention, laquelle, auraient une subvention, Une mauvaise politique peut être

Sir CHeLlee Tupaig


